

Danksagung

Ich bin nicht weit weg,  
nur auf der anderen Seite des Weges.  
Charles Péguy

Für die überwältigende große Anteilnahme, die wir beim Verlust unseres Mittelpunktes

# Hans-Dieter Zorn

23. März 1949 - 11. Januar 2009

erleben durften, für die vielen persönlichen Karten und Briefe, die ihn würdigten,  
die Umarmungen, tröstenden Worte und die vielen Zeichen des Mittrauerns und der  
Verbundenheit möchten wir uns bedanken.

**Sigrid Zorn und Familie**

Untergruppenbach, im Februar 2009